

# DELIK HUKUM

## Kedatangan Pj Ketua TP PKK Sulsel Disambut Baik Oleh Dokter Ulfah Nurul Huda Suardi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.DELIKHUKUM.ID](http://BARRU.DELIKHUKUM.ID)

Aug 6, 2024 - 10:51



*Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS didampingi Bupati Barru Dr.(H.C) Ir.H.Suardi Saleh, M.Si terima Kunjungan Kerja Pj Ketua TP PKK Provinsi Sulawesi Selatan Ninuk Triyanti Zudan, S.H, M.H*

BARRU- Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS didampingi Bupati Barru Dr.(H.C) Ir.H.Suardi Saleh, M.Si terima

Kunjungan Kerja Pj Ketua TP PKK Provinsi Sulawesi Selatan Ninuk Triyanti Zudan, S.H, M.H di Ruang Rapat Pimpinan Lantai 5 Kantor Bupati Barru, Senin (05/08/2024)

Dalam sambutannya, Bupati Barru memaparkan gambaran umum tentang Kab.Barru dimulai dari kondisi kewilayahan hingga capaian yang telah diraih diberbagai sektor.

Pada sektor kesehatan, Bupati Barru menyebutkan, angka stunting di Kab.Barru saat ini berada di 22,1%, dan Pemerintah Kab.Barru berusaha agar target nasional 14 % tercapai.

Menurutnya, TP PKK Kab.Barru sangat berperan dalam penurunan stunting, sebagai contoh inovasi "One Day One Egg" sebagai penanganan stunting dari hilir saat ini terus kami jaga dan kawal, memastikan telur yang diberikan masuk di mulut anak-anak kita.

" Dari inovasi ini, lahir inovasi berikutnya,yaitu Inovasi Duta Parenting, penanganan stunting dari hulu dimana anak sekolah (siswi remaja) terpilih bertugas memberikan dan memastikan tablet tambah darah yang diberikan setiap hari Senin diterima dan dikonsumsi oleh siswi di sekolah ", ujarnya

Dijelaskan, upaya lainnya yakni mencegah pernikahan dini dimana Pemkab bekerja sama dengan Pengadilan Agama dalam hal mengeluarkan disposisi Nikah, Kemudian Dinas Kesehatan dan PKK juga melakukan pelayanan konseling bagi calon pengantin agar siap menghadapi pernikahan dan siap produksi (melahirkan).

" kepada ibu hamil diberikan edukasi untuk melakukan pemeriksaan ke fasilitas kesehatan selama 6 kali, 2 kali USG dan konsumsi minimal 90 biji tablet tambah darah selama masa kehamilan ", ujarnya

Diakhir sambutannya Bupati mengakui bangga dengan kehadiran TP PKK karena telah banyak membantu tugas pemerintah dalam rangka peningkatan kesejahteraan masyarakat.

" Dan capaian PKK Kab.Barru juga tidak terlepas dari bimbingan dan arahan TP PKK Provinsi Sulsel ", pungkasnya

Sebelumnya Dokter Ulfah yang juga Plt Bunda PAUD Kab.Barru menyampaikan, kegiatan TP PKK Kab.Barru yang sebelumnya digagas oleh Almarhumah drg.Hj.Hasnah Syam,MARS tetap kami teruskan.



Kegiatan itu Urai Dokter Ulfah diantaranya, pengajian rutin di 7 Kecamatan 55 Desa / Kelurahan 198 Dusun yang dilaksanakan setiap bulan, Pembinaan kepada sekitar 200 Kelompok Bermain (KB) dan PAUD.

Kemudian lanjut Dokter Ulfah, pengembangan UMKM di 7 Kecamatan dan ia menambahkan saat ini kami membantu mengembangkan Wastra corak Berru.

Berikutnya ujar Dokter Ulfah, Galeri Pelangi dengan pengembangan dan pemasaran Kopi Harapan di Desa Harapan.

Untuk progam Hatinya PKK, ia melaporkan di beberapa Kecamatan sudah ada pemanfaatan lahan dan terdistribusi di pasar selain untuk kebutuhan rumah tangga juga sudah ada rekanan catering.

Sedangkan untuk inovasi KB (Keluarga Berencana) Dokter Ulfah menyebutkan Rumah Dataku Kampung Keluarga Berkualitas di Desa Jangan-Jangan Kecamatan Pujananting.

Terkait program imunisasi Polio Dokter Ulfah menuturkan, saat ini kami dan Tim Imunisasi Polio tetap genjot agar Kab.Barru tetap berada di zona hijau

Sementara Pj Ketua TP PKK Provinsi Sulsel menyampaikan Kedatangan kami selain untuk silaturahmi juga dalam rangka Sosialisasi, monitoring, evaluasi dan pelaporan TP PKK Provinsi Sulsel di Kab. Barru, dimana kami akan melakukan kunjungan di beberapa lokasi di Kab.Barru.

Lebih lanjut, banyak program yang penuh kebaikan di Kab.Barru, dan program atau inovasi yang terbaik di Kab.Barru akan kami sosialisasikan kepada daerah lain.

" Saya berharap Pemerintah Kab.Barru dan TP PKK tetap melakukan pembinaan

dan kerjasama berkesinambungan dengan TP PKK Provinsi Sulsel ", pungkasnya

Selanjutnya Dokter Ulfah mendampingi Pj Ketua TP PKK Provinsi Sulsel bersama rombongan dan OPD terkait melakukan kunjungan di 3 Lokasi.

Lokasi pertama yang menjadi kunjungan adalah KB toga Holistik Integratif Desa Tompo Kec. Barru yang terintegrasi dengan sistem pelayanan satu pintu.

Pada kesempatan ini diserahkan bantuan berupa alat permainan, Multi Vitamin, Taburia dan juga menyerahkan Kartu Identitas Anak secara simbolis kepada anak didik.

Kemudian lokasi kedua di SMKN 5 Barru Kecamatan Balusu, Ninuk Triyanti dan Dokter Ulfah melakukan penanaman pohon dan menyerahkan bantuan berupa buku 50 eksemplar, Kitab suci Alquran, fasilitas dokumen kependudukan, Dispenser, Bibit hortikultura , alat olahraga, dan tablet tambah darah.

Lokasi ketiga di Rumah Data Keluarga Berencana Kampung Keluarga Berkualitas Merpati Di Dusun Bette Desa Jangan Jangan Kecamatan Pujananting

Dikesempatan ini juga dilakukan Wisuda Sekolah Lansia Sipakarennu Desa Jangan sebanyak 14 Lansia di Kantor Desa Jangan jangan dan terakhir melakukan panen secara simbolis di kawasan Perkebunan Nanas Dusun Bette.

(mhh/hpb)